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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA  
DO DIA 31-12-2014  

 
 

-------- Aos trinta e um dias do mês de dezembro do ano de dois mil e catorze, pelas 10:00, nesta Vila e 
no Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária Pública a Câmara Municipal, sob a 
presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de 
Melo Pimentel, Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Gonçalo Patrício Fontes Dias em 
substituição do vereador Rui António Dias da Câmara Carvalho e Melo, que não compareceu por motivo 
justificado, Mário Rui Melo Braga e Sabrina Marília Coutinho Furtado. -----------------------------------------------  
--------   o vereador Arnaldo Branco Raposo de Amaral não esteve presente por motivo de gozo de férias. 

-------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel.  ----------------  

-------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respetivo edital, é a seguinte:  -------------------  

 

INDÍCE 
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL N.º 109/2014) - PROC. N.º 8251/2014 - Pedido de prorrogação de prazo - Empreitada de 
concessão/construção para a requalificação das Ruas 24 de Junho e Almirante Gago Coutinho - 
Apeadeiro 
 
(DL N.º 110/2014) - PROC. N.º 8254/2014 - Pedido de prorrogação de prazo - Empreitada de 
Regularização do Caudal de Cheia Afluente ao canal sob a Rua da Palmeira 
 
(DL N.º 111/2014) - PROC. N.º 3404/2014 - 9.ª Alteração ao Orçamento da Autarquia 2014 
 
- Balancete 
 
  

 
 
 

 
 
 



 
 
 
 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA  
 

Uma vez aberta a reunião, o presidente da Câmara deu a palavra ao vereador Gonçalo Patrício Dias que 
manifestou a sua preocupação pelo estado de degradação do piso da pista de manutenção do Parque da 
Vila e do parque infantil ali existente. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
O presidente da Câmara interveio para referir que o parque infantil já havia sido desmantelado pois não 
apresentava condições de segurança e que aquele espaço seria ajardinado, uma vez que, ali perto 
existia outro parque infantil. Prosseguiu o presidente da Câmara Municipal para informar que, no que 
concerne ao piso, o mesmo será objeto de uma solução a definir em função da disponibilidade financeira 
existente no âmbito das verbas negociadas com a CGD no processo da Gesquelhas para efeitos da 
requalificação do Pavilhão Multiusos. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
  

ORDEM DO DIA 
 

No início do período da ordem do dia, e perante solicitação do Presidente da Câmara Municipal, a 
Câmara votou por unanimidade a inclusão na ordem de trabalhos da presente reunião dos processos 
abaixo referenciados como:   
 
- Proc. N.º 8251/2014 - Pedido de prorrogação de prazo - Empreitada de concessão/construção para a 
requalificação das Ruas 24 de Junho e Almirante Gago Coutinho - Apeadeiro  
 
- Proc. N.º 8254/2014 - Pedido de prorrogação de prazo - Empreitada de Regularização do Caudal de 
Cheia Afluente ao canal sob a Rua da Palmeira  
 
- Proc. N.º 3404/2014 - 9.ª Alteração ao Orçamento da Autarquia 2014  
 
 
DIVISÃO FINANCEIRA  
 
(DL N.º 109/2014) - PROC. N.º 8251/2014 – PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO – 
EMPREITADA DE CONCESSÃO/CONSTRUÇÃO PARA A REQUALIFICAÇÃO DAS RUAS 24 DE 
JUNHO E ALMIRANTE GAGO COUTINHO – APEADEIRO - Foi presente à reunião o ofício do Gabinete 
Eng. Tavares Vieira, Lda., com a referência C14/455/ETV, de 2014.12.22, que na qualidade de entidade 
fiscalizadora da empreitada identificada em epígrafe, veicula o pedido de prorrogação graciosa do prazo 
de execução do contrato àquela subjacente, formulado pelo consórcio Couto & Couto/Marques, SA e 
fundamentado na ocorrência de diversos condicionalismos verificados durante a fase de execução da 
obra, os quais impediram o seu normal desenvolvimento. --------------------------------------------------------------- 
A Câmara deliberou aprovar a prorrogação solicitada com efeitos a 28.12.2014. Abstiveram-se os 
vereadores eleitos pelo PSD. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 



 
  
 
 
 
(DL N.º 110/2014) - PROC. N.º 8254/2014 – PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO – 
EMPREITADA DE REGULARIZAÇÃO DO CAUDAL DE CHEIA AFLUENTE AO CANAL SOB A RUA 
DA PALMEIRA - Foi presente à reunião o ofício da RC Consultores, com a referência 004.2014. Fisc. 
Palm. 10, que na qualidade de entidade fiscalizadora da empreitada identificada em epígrafe, veicula o 
pedido de prorrogação graciosa do prazo de execução do contrato àquela subjacente, formulado pelo 
consórcio Couto & Couto/Marques, SA e fundamentado na ocorrência de diversos condicionalismos 
verificados durante a fase de execução da obra, os quais impediram o seu normal desenvolvimento. ------ 
A Câmara deliberou aprovar a prorrogação solicitada. Abstiveram-se os vereadores eleitos pelo PSD. ---- 
  
(DL N.º 111/2014) - PROC. N.º 3404/2014 - 9.ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA AUTARQUIA 2014 
- Foi presente à reunião a proposta referente à nona alteração ao orçamento da autarquia para 2014. A 
Câmara deliberou aprovar a proposta apresentada. Abstiveram-se os vereadores eleitos pelo PSD. ------- 
  

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 30 de 
dezembro na importância de € 1.074.122,38 (um milhão, setenta e quatro mil, cento e vinte e dois euros 
e trinta e oito cêntimos).-----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
 
 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 11:30, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco 
Pimentel, Chefe de Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo.-----------------------  

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém quatro folhas. ----------------------------------------------------- 


